

DESCUBRE TURQUIA



ESTAMBUL - CAPADOCIA - PAMUKKALE

Embárcate en un viaje fascinante por Turquía, descubriendo la magia de Estambul, la belleza surrealista de Capadocia, las aguas termales de Pamukkale y la historia milenaria de Éfeso. Un recorrido que combina cultura, paisajes únicos y legado histórico en cada paso.

8 Días / 7 Noches - Salidas del 16 NOV 2025 al 20 MAR 2026

desde **1.300 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ESTAMBUL

Embarque en vuelo con destino Estambul. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 2. ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita al histórico Cuerno de Oro.

La ruta comienza en la Iglesia de Hierro de San Esteban, única en el mundo por su estructura metálica y vinculada a la independencia eclesiástica búlgara del siglo XIX. Seguimos por los barrios de Fener y Balat, con calles coloridas y arquitectura tradicional. Son Patrimonio UNESCO y representan los primeros asentamientos de Constantinopla. Visitamos la Catedral de San Jorge, sede del Patriarcado Ecuménico desde el siglo XV. Antiguo convento de monjas, fue transformado por el patriarca Mateo II. Terminamos en el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas organizadas por sectores: joyería, textiles, especias y más.

Tarde libre para explorar la ciudad o participar en la excursión opcional "Clásica" ofrecida por el guía. En la que se visitarán tres iconos históricos de Estambul: La Basílica de Santa Sofía, el antiguo hipódromo y la Mezquita Azul. Alojamiento.

DÍA 3. ESTAMBUL – ANKARA – CAPADOCIA (Opción bus)*

Desayuno en el hotel, salida por carretera hacia Ankara, capital de la República de Turquía. A la llegada, visita al Museo de las Civilizaciones de Anatolia, ubicado a los pies del Castillo de Ankara, con una valiosa colección de piezas prehistóricas y del periodo hitita. Continuación del viaje hacia Capadocia, llegada, cena y alojamiento.

*Existe la posibilidad de realizar el trayecto Estambul-Capadocia en avión. En este caso no se visita Ankara. El programa incluye vuelo, traslado al hotel en Capadocia, cena y alojamiento. Consultar suplemento.

DÍA 4. CAPADOCIA

De forma opcional, podrán disfrutar al amanecer de un espectacular paseo en globo aerostático (actividad sujeta a condiciones meteorológicas y disponibilidad).

Desayuno. Hoy exploraremos la región de Capadocia, tierra natal de San Jorge, única en el mundo por combinar formaciones naturales extraordinarias con un legado cultural fascinante. El recorrido comienza en el Valle de Devrent,

también conocido como el valle de las “chimeneas de hadas”, donde la erosión del terreno volcánico ha creado un paisaje surrealista de picos, conos y obeliscos. Visitaremos después la ciudad subterránea de Ozkonak (o similar), construida por comunidades cristianas como refugio frente a los ataques árabes. Realizaremos una parada en un taller de alfombras y kilims, donde conoceremos el proceso artesanal de estos tejidos tradicionales. Continuamos hacia el museo al aire libre de Göreme, que alberga iglesias, capillas y monasterios excavados en la roca, decorados con frescos del siglo XI. Este conjunto ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Por la tarde, visitaremos los paisajes volcánicos de Avcilar y Güvercinlik, y disfrutaremos de una vista panorámica del castillo de Uçhisar, enclavado en lo alto de una formación rocosa perforada por túneles y ventanas. Antes de regresar al hotel, haremos una última parada en un taller de decoración y joyería artesanal.

Cena y alojamiento.

Por la noche, podrán asistir opcionalmente a un espectáculo de danzas folclóricas turcas.

DÍA 5. CAPADOCIA - PAMMUKALE

Desayuno en el hotel. Salida por carretera hacia Pamukkale, en un trayecto de aproximadamente ocho horas. En ruta, visita a un kervansaray, antigua posada de la Ruta de la Seda que servía de refugio a comerciantes y viajeros. Llegada a Pamukkale, el famoso “Castillo de Algodón”, un paisaje único en el mundo formado por piscinas termales de origen calcáreo y cascadas petrificadas. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 6. PAMMUKALE – EFESO – ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita a Hierápolis, antigua ciudad balnearia fundada hacia el año 190 a.C. por el rey de Pérgamo, que alcanzó gran esplendor en época romana. Construida sobre las piscinas termales, destaca por su teatro bien conservado y su extensa necrópolis. Continuación hacia Éfeso, considerada la ciudad clásica mejor conservada de Turquía. Fundada en el año 1.000 a.C., los restos actuales datan del siglo IV a.C. Durante la visita se recorrerán sus principales monumentos: la Biblioteca de Celso, el Templo de Adriano y el gran teatro. Al finalizar, parada en un centro especializado en confección y venta de prendas de piel. Traslado al aeropuerto de Esmirna para tomar vuelo regular con destino Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 7. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad a tu ritmo. Es el momento ideal para realizar las últimas compras en alguno de los mercados más emblemáticos. También puedes explorar las tiendas de diseño y moda local en los barrios de Nişantaşı o Karaköy.

Si lo prefieres, dedica el día a descubrir la gastronomía turca, desde los clásicos kebabs y meze hasta dulces como el baklava o el künefe, en restaurantes tradicionales o modernos cafés con encanto.

Otra opción es recorrer zonas como Ortaköy, con vistas al Bósforo, o tomar un ferry para disfrutar de una panorámica diferente de la ciudad. Para quienes buscan relajarse, una visita a un hamam tradicional puede ser el cierre perfecto del viaje. Alojamiento

DÍA 8. ESTAMBUL - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Todos los lunes y domingos del 07 NOV 2025 al 20 MAR 2026

Alojamientos previstos o similares

Categoría A

Estambul - Klas 4*

Capadocia - Perissia 5*

Categoría B

Estambul - Zurich 4*

Capadocia - Perissia 5*

Pamukkale - Adempira Thermal 5*

Categoría C

Estambul - Wyndham Old City 5*

Capadocia - Perissia 5*

Pamukkale - Adempira Thermal 5*

Categoría D

Estambul - Crowne Plaza Old City 5*

Capadocia - Perissia 5*

Pamukkale - Adempira Thermal 5*

Categoría E

Estambul - Sura Hagia Sophia 5*

Capadocia - Perissia 5*

Pamukkale - Adempira Thermal 5*

Incluye

Vuelos internacionales

Tasas aéreas (250€)

Todos los traslados y visitas en minibús o autobús con aire acondicionado.

4 noches de estancia en Estambul.

3 noches de circuito en los hoteles previstos o similares en MP, total 3 cenas.

Visitas indicadas en el itinerario con ENTRADAS INCLUIDAS.

Guías locales de habla española durante las excursiones y en el circuito.

No Incluye

Propinas obligatorias del guía y conductor (15€ al guía / 5€ al conductor)

Impuesto de alojamiento en los hoteles (pago directo en destino)

Bebidas

Comidas no indicadas

Ningún servicio no especificado como incluido

*Vuelo opcional interno Estambul - Capadocia 175.00 € (sujeto a disponibilidad de plazas)

Observaciones

En los casos en que se indica "la excursión finaliza o termina aquí" significa que los clientes regresan al hotel por su cuenta disfrutando de tiempo libre en la ciudad.

En fiestas religiosas y nacionales las autoridades pueden cerrar las calles, barrios o monumentos turísticos dando aviso un par de días antes del evento, lo que puede causar retrasos o anulación de visitas sin que nuestra organización pueda ofrecer ninguna compensación.

Los vuelos domésticos solo permiten 15 kg de equipaje en bodega y 8 kg en cabina / persona. El exceso de equipaje será por cuenta del cliente.

En caso de tomar un vuelo doméstico por su cuenta para la "opción en avión", deberán asumir el coste extra de los traslados.

Importante

UETDS (Sistema Electrónico de Seguimiento y Supervisión del Transporte) es una plataforma oficial que obliga a registrar digitalmente la información de los pasajeros en los servicios de transporte. Según las nuevas normativas, es **obligatorio introducir el número de pasaporte de cada pasajero** en el sistema. En caso de no proporcionar esta información, se aplicará una **multa administrativa de 8.000 Lira Turca (aprox. 165 Euro) por pasajero**. Por ello es necesario enviar la **fotocopia de los pasaportes** de todos los pasajeros.